



COSIDÓ HACE TURISMO TRAS CERRAR IBERPOL SU CUMBRE

La cumbre que celebró la Escuela Iberoamericana de Policía (Iberpol) en la Hospedería Fonseca, que congregó el martes a representantes policiales de 18 países iberoamericanos, tuvo ayer como colofón una visita al Edificio Histórico de la Universidad, la Plaza Mayor y a otros monumentos de la capital. El director general del Cuerpo Nacional de Policía, Ignacio Cosidó, recorrió como un turista más el centro de la ciudad, acompañado por miembros del Consejo de Administración de Iberpol. Los responsables policiales han sellado en Salamanca un frente común contra la globalización terrorista.



Cosidó y miembros de Iberpol recorren la Plaza Mayor. :: ALMEIDA